



Après la finale Sénégal-Egypte qui a conduit permis le premier sacre des Lions de la Teranga le 6 février dernier, les Pharaons concoctent quelque chose pour les deux prochains rendez-vous qui les opposeront en mars, à leur tombeur de la finale de la CAN camerounaise.

Battus par le Sénégal dimanche au Stade d'Olembe (0-0, 2-4 tab), Mohamed Salah et ses coéquipiers ont perdu une deuxième finale de la CAN en l'espace de trois éditions. Après avoir accusé le coup quelques minutes sur la pelouse, l'ailier de Liverpool a rapidement relevé la tête. En bon capitaine, le Pharaon a pris la parole dans le vestiaire après la rencontre et promis une revanche sur les Lions.

«On a joué quatre matches de 120 minutes en l'espace de douze jours ! Maintenant, cela appartient au passé et nous aurons notre revanche sur eux inchallah !», a lancé l'Egyptien devant ses coéquipiers.

Mohamed Salah dans le vestiaire après la finale : "Nous avons joué 4 matches de 120 minutes en 12 jours, mais c'est du passé maintenant. Nous avons les matches contre eux le mois prochain et insh'Allah, nous aurons notre revanche." [[@cairo24_](#)] [#LFC](#) [#CAN2021](#) pic.twitter.com/cEeUTWIPPI

— Liverpool ?? (@RedsFrance) [February 7, 2022](#)

Avant le barrage pour la Coupe du monde 2022 qui opposera les deux pays les 23 et 29 mars, le ton est donné !